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平成２４年第７回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

召 集 期 日 平成 24 年 7 月 10 日（火）午前 10 時 00 分 

開 会 場 所 さくら小学校 ２階 ランチルーム 

開会の日時・宣告者 平成 24 年 7 月 10 日（火）午前 10 時 00 分 石 井 澄 江

閉会の日時・宣告者 平成 24 年 7 月 10 日（火）午前 11 時 00 分 石 井 澄 江

委

員

出

席 
状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要

委 員 長 石 井  澄 江 出 席 教 育 委 員 新 島  育 郎 出 席

職 務 代 理 梨 本  松 男 出 席 教 育 長 戸 田 幸 男 出 席

教 育 委 員 若 林    繁 出 席 書 記：大 竹 孝 典・森 藤 真 紀 

議 
 
事 
 
参 
 
与 
 
者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 成 田 博   

総 務 課 長 木 村 卓 朗   

学校教育課長  村 田 和 夫   

生涯学習課長  金 子 光 夫   

市民スポーツ課長 鈴 木 栄   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 
午前 10 時 00 分 

 
日程第１ 
前回会議録の承認に

ついて 
 
 
日程第２ 
議案 

議案第２１号 

幸手市立幼稚園保育料等

減免に関する規則の一部

を改正する規則 

 
日程第３ 
行政報告 

１教育長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 
 開会を宣する。 
 
委員長 
 前回会議録の内容について質問を求める。 
≪質疑≫ 質疑なし。 
≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 
学校教育課長 
 議案書により説明する。 
≪質疑≫ 質疑なし。 
≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 
 
 
教育長 
 教育長報告資料等により説明する。 
 １ 市教委と県教委（東部教育事務所）合同による学校管

理訪問・教育支援担当訪問、および学力向上推進担当

学校訪問について 
 ２ 平成２４年度 小学校特別教室扇風機設置完了によ

る扇風機設置事業（４ヶ年）の完了報告について 
   【本年度設置数 ４４教室・２４４台】 
 ３ 平成２４年度 中学校学習指導要領全面実施による

武道の必修化に伴う「柔道」実技指導者講習会の実施

について 
 ≪質疑≫ 
職務代理 
 武道の必修化により必要となる剣道の防具等は、中学校で

用意するのか。 
教育長 
 柔道および剣道に係る必要な防具等については、全て中学

校で用意します。ただし、部活動によるものは個人持ちと

なります。 
委員長 
 今年度より必修となったダンスの種類はどういったもの
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２事務局からの主要

な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

があるのか。 
教育長 
 各中学校が細かい指導内容を決めて、指導することになり

ます。 
 
学校教育課長 
 資料により報告する。 
 １ 夏季休業中における幸手市教育委員会主催教職員研

修会等 
 ２ 幸手市内小学校林間学校 
 ３ 夏季休業日 
 ４ ８月来日のＡＬＴ 
 ５ 吉田幼稚園の行事予定 
生涯学習課長 
 ７・８月の行事予定、および各施設の利用状況について、

資料により報告する。 
市民スポーツ課長 
 ７月の行事予定、および各施設の利用状況について、資料

により報告する。 
学校教育課長 
 鴻巣市で発生した水泳事故、および大津市、北本市で発生

したいじめ問題を受けた、幸手市教育委員会の対応につい

て報告する。 
≪質疑≫ 
若林委員 
 現在、幸手市においても、いじめについて懸念される事は

あるのか。教師一人ひとりが再度、未発達な子どもたちの

命を預かっているという意識を持って、指導にあたってい

ただきたい。 
学校教育課長 
 幸手市でもいじめはございますが、こういった場面に遭遇

した場合、周りの子どもたちがこれを止める、あるいはそ

の当事者が身近な人に相談できるよう、徹底して取り組ん

でおります。もちろん人権教育や道徳教育の中でも指導し

ているところです。 
これにより、全ての学校が初期段階で対応していることか

ら、いじめが継続して重くなるような事態には至っており

ません。常にアンテナを高くしながら教員が危機意識を持
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って対応にあたっております。特に言葉の暴力は、相手に

心理的苦痛を与えますので、各学校では子どもたちに、色々

な場面で考えさせながら指導しているところでございま

す。今後、保護者や地域の協力もいただきながら対応して

まいりたいと思います。 
委員長 
 幼保小連絡会議で行われる「接続期プログラム研修会」が

始まったのは、小学校に入学してついていけない児童が多

くなったのがきっかけなのか。 
学校教育課長 
 全国的に見て今までも、小学校に上がった段階で、生活面

や学習面でついていけない子どもたちはおりました。国や

県では、これを大きな問題と捉え、県では昨年度、家庭の

しつけの目安となる「３つのめばえ」を策定しました。県

教委では昨年度末あたりから、しつけ面以外に学習面にお

いても幼保小相互に連絡を取り合いながら、スムーズに移

行することができるようにということで、この研修を始め

たところです。 
具体的には幼稚園や保育園で、幼児や園児が小学１年生の

授業にうまく適応できるよう最終年度の１月から取り組む

ほか、小学校においては５月ぐらいまで各幼稚園、保育園

の保育内容や教育内容を踏まえて、ある程度幅を持たせな

がら指導していけるようになりました。 
県内の複数の学校では、すでに先進的に研究している地域

がございますので、これを参考にしながら７月３０日（月）

に研修会を行ってまいります。 
委員長 
 「接続期プログラム研修会」は、家庭教育のモラルが低下

したことで「小１プロブレム」が発生し、親の教育の流れ

が変わったことでできたのか、それとも以前からあったこ

とに対して改善されてできたのか。 
学校教育課長 
 昔は、家庭だけでなく地域住民によるしつけがあったが、

人との繋がりが希薄となった現在では、地域住民によるし

つけは難しいことから、家庭内でのしつけが出来ていない

子どもを正しい方向に導くのは大変難しいものです。 
 そういったことで家庭へも働きかけるほか、学校でも様々

な状況があることを踏まえて働きかけを行っていく必要
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日程第４ 
協   議 
次回定例会の日につ

いて 

 
閉   会 

午前 11 時 00 分 

性があると考え、特に今回クローズアップされて行われる

こととなった状況です。 
委員長 
 幸手市で任用しているＡＬＴは皆優秀で、人間的にも素晴

らしく、彼らはもっと日本の深い文化を学びたいと思って

いる。これだけの人材を小・中学校だけに留めておくのは

もったいないと思うので、できれば広く市民にも交流の機

会を与えてあげられれば、ＡＬＴにとっても市民にとって

も得るところは大きいと考えるので、是非、そのような機

会を作っていただきたい。 
学校教育課長 
 昨年度、市民団体から英語を深く学びたいという要望があ

ったことから、団体の会長名でご依頼をいただいたうえで

ＡＬＴの派遣を行っており、現在も継続して実施しており

ます。 
委員長 
 東部地区人権教育実践報告会は、教職員が実践したことを

報告する会なのか。 
生涯学習課長 
 そのとおりです。こちらは県の事業でございます。報告さ

れた内容については、次回の定例会でご報告させていただ

きます。 
委員長 
 ７月２９日（日）に開催予定の武道館まつりも県の事業な

のか。 
市民スポーツ課長 
 こちらは、幸手市の武道連絡協議会が主催する事業です。

詳しくは次回の定例会でご報告させていただきます。 
 
委員長 
 各委員の意見を調整した結果、次のとおり決定する。 

第８回教育委員会定例会 
日時 平成２４年８月９日（木）午前１０時～ 
場所 図書館 視聴覚室 

委員長 
閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 
な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 
 
 
               平成２４年８月９日 
 
 
 
       委 員 長  石 井 澄 江 
 
 
       署 名 委 員  梨 本 松 男 
 
 
       署 名 委 員  若 林   繁 
 
 
       署 名 委 員  新 島 育 郎 
 
 
       署 名 委 員  戸 田 幸 男 
 
 

 

 

       会議録調整職員  大 竹 孝 典 
 
 
 
 

 


